



# Ateliers de la compagnie du Poulpe Electrique

publié le 02/04/2024

C'est sous deux ambiances météo différentes que les élèves de la classe de 5°A ont bénéficié des deux derniers ateliers clôturant le projet "Créatures anthropocènes" mené avec la compagnie du Poulpe Électrique et encadré par Mme Vallade, leur professeure de français.

Le vendredi 22 avril était consacré à un atelier de gestuelle corporelle pour permettre la mise en scène des costumes en plastique recyclé créés précédemment ; une sortie ensoleillée à la citadelle pour repérer les lieux à clôturé l'après-midi.

Le vendredi 29 avril, c'est le moment des prises de vue : tels des acteurs de cinéma, les groupes d'élèves ont répété leur chorégraphie puis se sont concentrés, malgré la pluie, pour permettre à Nicole et Joseph d'enregistrer les vidéos.

Chacun leur tour et avec une belle énergie, ils se sont prêtés au jeu mettant en vie leurs costumes.

Il ne reste plus qu'à attendre le mois de juin pour découvrir les capsules vidéo sonorisés par les créations musicales des élèves et agrémentés de leurs créations littéraires : des haïkus et slogans percutants sur les thèmes de l'environnement et du recyclage.

Merci à l'énergie patiente et créatrice de Nicole et Joseph !

## Portfolio

